

DEPORTES | Tenis de Mesa

La cantera del CajaSur Priego en el Europeo de Rusia

Pleno de victorias de los cuatro equipos que representan a España y en los que hay un jugador de la cantera prieguense

Redacción

Viernes 15 de julio de 2011 - 21:37



Los jugadores de la cantera de CajaSur Priego que están participando en el Campeonato de Europa en Rusia han comenzado hoy su participación en las pruebas de equipos con victorias.

En juvenil masculino el prieguense Alejandro Calvo ha contribuido a la victoria de España por 3-0 ante Finlandia y mañana se enfrentará a Montenegro. En juvenil femenino Paula Bueno también ha participado sumando puntos en los dos encuentros que ha disputado hoy con la selección nacional. Esta mañana derrotaban a Gales por 3-1 y esta tarde a Austria por 3-0, el liderato del grupo a Suiza.

En infantil femenino tenemos a Lydia Arcos que ha debutado con victoria ante Suiza por 3-0 y mañana se enfrentará a Hungría y Noruega. Por último en infantil masculino está Iván Cuevas, jugador becado en el Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Tenis de Mesa de Priego. Esta tarde ha colaborado en la victoria ante Chipre y mañana se enfrentará a Finlandia.

Los cuatro equipos españoles mantienen sus opciones de liderar el grupo y de esta forma poder optar a entrar en la lucha por los puestos del 1 al 16 que permitiría a España retornar al nivel 1.